

MEHR SPORT

05. März 2013 | | wab |

Trotz Motivation 0:5

Schiessen – Raunheim muss überlegene Falken in Sportpistolen-Landesliga anerkennen

„Mit 0:5 haben wir deutlich und klar verloren. Dabei waren wir gar nicht schlecht“, kommentierte Marcus Väth den verpatzten Saisonauftakt der Raunheimer Sportpistolenschützen in der Landesliga gegen Falken-Gesäß.

„Irgendwie war vorher klar, dass gegen die mit der Sportpistole nichts zu holen ist, aber wir haben uns der Herausforderung gestellt.“ Der neue Sportleiter der Tellschützen sah ein motiviertes Raunheimer Team, doch gegen die verstärkten Gäste gingen alle vier Einzel verloren.

Thomas van der Burg hatte gegen den Nationalschützen Aaron Sauter auf der Spitzenposition mit 564:584 Ringen ebenso wenig eine Chance wie Holger Simon (544:562) und Matthias Götz (552:566). Auf der vierten Mannschaftsposition traf Peter Wolf auf Kim Richter, die mit 568 Ringen einen glänzenden Einstand im Team von Falken-Gesäß hatte und damit den Raunheimer (539) deutlich besiegte. „Die 2280 Ringe der Falken wären in der Vorsaison Saisonrekord der Landesliga gewesen“, akzeptierte Marcus Väth die Überlegenheit der Gäste.